



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | MIÉRCOLES 25 DE AGOSTO DE 2021 | AÑO LVI | NO. 20,141 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

MICHOACÁN

Otro ataque con drones, pero en Aquila

MORELIA. Presuntos criminales atacaron con explosivos lanzados desde dos drones un retén de la guardia comunitaria de Aquila, Michoacán, ubicado en la entrada de la comunidad. El atentado duró unos 15 minutos, pero no hubo heridos ni fallecidos, confirmó la Secretaría de Seguridad Pública del estado. El ataque es uno de varios reportados en los últimos meses en esa entidad. El 10 de mayo, presuntos integrantes del Cártel Jalisco Nueva Generación irrumpieron en el poblado de Villa Victoria, del municipio de Chiniculla, donde lanzaron tiros y explosivos desde un artefacto de vuelo a control remoto. Días después, pero en Aguillilla, elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) fueron atacados de manera similar, lo que causó lesiones al personal militar. **Pág. 5**

ALEJANDRO DEL ANGEL / AEROFOTOS DEL COS DE TAMPA



Escurre petróleo en el Pánuco

CIUDAD MADERO. Un nuevo derrame de hidrocarburo desde la refinería Francisco I. Madero hacia el río Pánuco ocurrió ayer. Pemex informó que desde las ocho de la mañana iniciaron los trabajos para encapsular la mancha de aceite que cubrió las lanchas de los pescadores y la fauna de la zona. No es la primera vez, en los últimos dos años van al menos seis derrames. **Pág. 10**

**CHARLIE WATTS**

EL HOMBRE QUE DIO RITMO A LOS STONES

El baterista del legendario grupo falleció a los 80 años; sus colegas lo definen como la espina dorsal de la más grande banda de rock and roll.

NO QUIEREN REGRESAR A SU PAÍS

A diario, 70 niños le piden asilo a México

ROXANA GONZÁLEZ

Los acuerdos entre México y EU han dejado a miles varados en la frontera sur

En promedio, cada día, 70 niñas y niños han solicitado refugio en México para evitar ser deportados a sus países de origen.

De acuerdo con datos de la Comisión Mexicana de Ayuda a Refugiados (Comar), del 1 de enero al 31 de julio de este año, 15 mil 229 menores solicitaron refugio en nuestro país. La cifra casi duplica la del mismo periodo de 2020, cuando ocho mil 169 niñas y niños

pidieron quedarse en México.

La mayoría de los infantes no acompañados proviene de Honduras, seguidos de Guatemala, El Salvador, Venezuela y Haití.

La lista de menores acompañados también la encabeza Honduras con siete mil siete, aunque la Comar registra un incremento inusual de niños chilenos (mil 707), haitianos (mil 17), salvadoreños (990) y brasileños (989).

La mayoría de estos niños (11 mil 122) aguardan en Tapachula, Chiapas, respuesta a su solicitud de refugio. La Ciudad de México, Tabasco, Baja California y Veracruz son otras entidades que concentran a la población de menores que solicitaron refugio.

De acuerdo con un informe de la ONU, los protocolos de migración adoptados por el gobierno de Andrés Manuel López Obrador han provocado un aumento en el número de niños migrantes varados en zonas fronterizas, y restringen su acceso a la seguridad y a la protección internacional.

"Los efectos combinados de los Protocolos de Protección de Migrantes y los nuevos acuerdos de cooperación (entre México y Estados Unidos) en materia de asilo están dejando a los niños en una situación de gran riesgo", añade.

El martes, *El Sol de México* publicó que la frontera entre Chiapas y Guatemala se convirtió en el nuevo muro para impedir el paso de migrantes indocumentados hacia EU, al duplicar en los primeros siete meses las deportaciones de centroamericanos, principalmente guatemaltecos. **Pág. 4**



JUEGOS PARALÍMPICOS LLAMAN A LA UNIDAD

Inclusión, rehabilitación y solidaridad fueron los temas centrales en la inauguración de la justa veraniega, que se realizará a pesar de la crisis de Covid-19 en Japón.



Hiroshi Takahashi **Pág. 5**
Luis Carriles **Pág. 23**
Roberto Remes **Pág. 27**

REVELA EL FARO DE EL SALVADOR

Nayib Bukele pactó con pandillas

SAN SALVADOR. Los días con cero homicidios que presume el presidente son resultado de la negociación, según el diario. **Pág. 31**

PIDEN MÁS TIEMPO EN AFGANISTÁN

Países de Europa presionan a Biden

KABUL. La evacuación se complica, pero Washington teme ataques terroristas si no se retira el 31 de agosto. **Pág. 30**